

Semangat Tahun Baru, Jajaran Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Adakan Jamuan Makan Bersama WBP

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Jan 15, 2024 - 18:18



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Ungkapan rasa syukur setelah melalui tahun 2023 lalu dan kini, masih dalam suasana Tahun Baru 2024 diharapkan mampu menumbuhkan semangat baru.

Informasi diperoleh, para pegawai Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pematang Siantar melaksanakan jamuan makan bersama dengan seluruh warga binaannya.

Acara digelar di Lapangan Lapas Pematang Siantar, Jalan Asahan Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Senin (15/01/2024) sekira pukul 11.30 WIB.



Kemudian, acara diawali dengan penyampaian kata sambutan dari masing-masing Kepala Seksi. Selanjutnya, kata sambutan yang disampaikan Perwakilan Warga Binaan.

Seterusnya, di akhir acara, Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar berkesempatan menyampaikan kata sambutan dan doa bersama.

Penyampaian kata sambutan terkait harapan baru diawali, Kasi Giatja dan selanjutnya kata sambutan Kasi Kamtib, diikuti Kasubbag TU dan Ka. KPLP, serta Kasi Binadik Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.



Pada momen suasana Tahun Baru 2024 ini diharapkan menjadi tahun yang bisa membawa berkah dan kesempatan untuk memperbaiki diri, menjadi lebih baik dari tahun sebelumnya.

Sebagai perwakilan salah satu warga binaan menyampaikan rasa terimakasih kepada Kalapas dan seluruh jajaran atas terlaksananya kegiatan ini dan mengungkapkan rasa terharu.

“Terimakasih atas kebaikan Bapak dan Ibu Pegawai, terkhusus kepada Bapak Kalapas Pematang Siantar. Semoga, di tahun ini kita semua dapat menjadi lebih baik, lebih sukses,” ucap salah seorang WBP.

Sementara, Kalapas M Putra Jaya Saragih menyampaikan, kegiatan ini terlaksana dalam kesederhanaan dan paling utama pada hari ini, dapat berkumpul dalam kebersamaan.



"Semoga dapat diambil hikmahnya, sebagai ungkapan rasa syukur telah melewati tahun 2023 yang penuh dengan suka dan duka," ujar Kalapas.

Lebih lanjut, Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar mengutarakan, atas segala sesuatu berlalu dapat dijadikan sebagai pembelajaran dan dijadikan pedoman saat melalui tahun yang baru ini.

"Semoga apa yang telah berlalu bisa menjadi pelajaran dan pedoman untuk kita dalam menjalankan tahun yang baru ini, tinggalkan yang buruk bawa yang baik," sebut M Putra J Saragih.

Selain itu, Kalapas juga mengatakan, kegiatan ini diharapkan dapat mempererat silaturahmi antara para pegawai dengan sesama pegawai dan pegawai dengan para warga binaan serta sesama warga binaan.

"Semoga dengan ini semakin erat tali silaturahmi kita, dan mari sama-sama kita menjaga tempat kita ini dan ambillah pelajaran baik dari sini. Nantinya jika ada waktu kita akan kembali melakukan syukuran-syukuran kecil seperti ini agar semakin semangat dan tetap kompak," tutup Kalapas.



Amatan awak media, tertera slogan Lapas Pematang Siantar BETAH (Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis) dan tampak hidangan beralaskan daun pisang serta, makan bersama dengan menggunakan tangan memaknai akan indahny kebersamaan.

Suasana suka cita terpancar dari raut wajah pegawai dan warga binaan saat bersantap, menikmati hidangan yang tersedia dan acara ini, mampu menjalin hubungan baik antar petugas dan warga binaan.

Perihal, hubungan yang baik di antara pegawai dan warga binaan, sangatlah penting, demi membangun situasi dan kondisi, aman serta kondusif, bertujuan menghindari hal yang tidak diinginkan.